





kerjasama yang efektif antara guru bidang studi agama dan guru bidang studi umum sehingga ada relevansi dengan perubahan yang terjadi pada masyarakat.

Setiap guru agar senantiasa memberikan nuansa keislaman dalam kegiatan belajar mengajar dan dalam setiap mata pelajaran yang diajarkan. Upaya itu merupakan langkah untuk menanamkan nilai-nilai Islami dalam diri anak didik agar senantiasa tercermin dalam sikap perilaku kehidupannya. Harapan lebih jauh lagi agar kelak anak didik memiliki akhlak yang mulia serta memiliki tanggung jawab terhadap agamanya.

Dalam masa pertumbuhan dan perkembangan anak didik menuju kedewasaannya merupakan masa kritis dan mudah sekali dapat pengaruh dari luar. Sangat tepat apabila dalam menuju kedewasaannya anak didik diberikan nilai agama agar nantinya memiliki pribadi yang mulia dalam kehidupannya, senantiasa mentaati norma yang berlaku dalam masyarakat sehingga tercapai kebahagiaan lahir dan batin tanpa menyimpang dari ajaran Islam.

Upaya mencapai kebahagiaan lahir dan batin tanpa menyimpang dari ajaran Islam dimulai sejak dini dengan menanamkan nilai keagamaan melalui seluruh mata pelajaran oleh semua guru bidang studi. Tetapi dalam pelaksanaan tidak mudah seperti membalikkan telapak tangan karena hal itu menuntut kepada semua guru agar pandai memanfaatkan setiap mata pelajaran yang diberikan kepada siswa-siswi pada saat kegiatan belajar mengajar untuk menyisipkan nilai keagamaan.

Pemikiran guru Madrasah Aliyah tentang hubungan agama dengan ilmu lainnya sangat terkait dan saling mempengaruhi karena ilmu agama Islam





mengembangkan nuansa keislaman sebagai upaya peningkatan keberhasilan pendidikan agama.

Madrasah Aliyah memiliki ciri khas agama Islam yaitu untuk menghasilkan manusia muslim yang menghayati dan mengamalkan agamanya agar menjadi semua mata pelajaran sebagai wahana untuk meningkatkan keberhasilan pendidikan agama, artinya dengan melalui mata pelajaran sains, ilmu sosial, matematika dan lain-lain agar dilaksanakan dengan memberikan nuansa keagamaan dengan kata lain semua mata pelajaran umum harus bernafaskan agama yang operasionalisasinya diintegrasikan pokok atau sub pokok bahasan yang diberikan dan memiliki keterkaitan dengan nilai keislaman yang relevan.

Madrasah Aliyah sebagai sekolah menengah umum yang berciri khas agama Islam harus berupaya mengembangkan agama yang lebih dalam, sebagai wahana pengembangan ilmu agama Islam untuk mencerminkan sikap dan perilaku yang bersumberkan ajaran agama Islam sesuai dengan perilaku dan keyakinannya. Upaya penanaman nilai agama Islam itu sangat penting untuk diberikan kepada siswa, upaya tersebut yaitu melalui metode insersi, hal ini diberikan oleh para guru umum di Madrasah Aliyah disela pengajaran materi umum. Hingga ini dilakukan sebagai upaya untuk mewujudkan tujuan pendidikan nasional dan ciri khas madrasah tersebut.

Saat ini demi membentuk manusia yang mempunyai wawasan dan ilmu pengetahuan yang sangat tinggi serta sikap keagamaan yang tinggi pula tentunya nilai-nilai pendidikan agama Islam harus dilakukan dalam proses pembelajaran baik pembelajaran yang bersifat umum ataupun khusus agar mampu

























kebaikan dan kelemahan, pelaksanaan metode insersi, peran guru dalam penerapan metode insersi dan nilai apa saja yang dapat disajikan dengan metode insersi tentang pandangan ilmu agama dan ilmu umum, pengertian nilai-nilai Islami, sumber nilai-nilai Islami, macam-macam nilai-nilai Islami, urgensi nilai-nilai Islami.

Bab Tiga, merupakan bab hasil penelitian yang berisi Sejarah singkat berdirinya Madrasah Aliyah Al Hidayah Bangkalan, Visi dan misi MA Al Hidayah, Keadaan Guru dan Karyawan, Keadaan Peserta Didik, Keadaan Sarana dan Prasarana, dan Kurikulum Madrasah.

Bab Empat, peneliti sajikan tentang hasil penelitian yang didalamnya akan dibahas mengenai gambaran umum obyek penelitian, implementasi penanaman nilai-nilai Islami oleh guru dengan metode insersi, nilai agama Islam yang ditanamkan dengan metode insersi serta kendala yang dihadapi guru dalam penanaman nilai agama Islam dengan metode insersi serta hasil penelitian dianalisis dengan fakta yang ada dilapangan bahwa teori tentang pelaksanaan metode insersi telah diterapkan di MA Al Hidayah Bangkalan.

Bab Lima, merupakan pembahasan akhir dari tesis ini secara keseluruhan yang meliputi kesimpulan dan saran-saran sebagai sumbangan pemikiran masalah yang ada kaitannya dengan tesis ini.